



厳しい寒さも少しずつ和らぎ、ぼかぼかとした春の陽気を感じられるようになりました。4月当初は自分の気持ちを優先しがちでしたが、今では小さい子に優しくしたり、保育士のお手伝いを進んでしてくれるようになりました。

すみれぐみでの生活も残り少なくなりましたが、楽しい思い出を子ども達と作っていきたいと思います。

ちびっこ先生

絵本が大好きな子ども達は、毎日好きな絵本を読んでいます。最近では声に出して読んだり、友達に読み聞かせをして保育園ごっこをする姿が見られます。ある日「先生の代りに絵本を読んでもくれる子はいるかな～」と語りかけたところ、数名の手が挙がったので、みんなの前で読んでもらいました。保育士のまねをして手遊びをしてから絵本を読む姿は、小さな先生を見ているようで微笑ましかったです。それからは「字が読めてすごいね」と子ども達同士で褒め合ったり「私(僕)もやりたい」と積極的な子ども達です。まだ個人差はありますが、このことがきっかけで、1文字1文字拾い読みをしたり、友達とごっこ遊びをするなど以前よりも興味が湧いてきているようです。

また、ひらがなを書くことも頑張っていて、ワークを意欲的に取り組んだり、五十音表を見ながら、おえかき帳に自分の名前を書くなどしています。書き順や読み方などを丁寧に伝えながら、これからも読み書きに興味を持って、楽しく触れていきたいと思います。

思い出たくさん

◇親子遠足◇

「大洗水族館で見た、ドクターフィッシュは、みんなの汚いものを食べてくれるんだよ」ドクターフィッシュくすぐったかったね」と、とても印象的だったようです。

◇ふうせんかずら◇

「ふうせんかずらの種、ハートでかわかったよね」「6月に種をまくって書いたよ！どこにまこうかな」と、今から種をまくことを楽しみにしている子ども達です。

◇運動会◇

「跳び箱、かっこよく跳べたよ」「みんなで頑張ったよね」「リレーの競争楽しかったよね」と大興奮で話していました。暑い中、最後までよく頑張っていましたね。

◇アクアマリンふくしま◇

ナマコから海水が出てくると、「ナマコがおしっこしてた」と表現する子ども達に思わず笑ってしまいました。他にもヒトデやワカメに触れてたくさん遊びました。

◇ハロウィンパーティ◇

「トリック・オア・トリートって言ってあめ貰ったね」「お菓子の家も作ったね」「服はパパ、ママと作ったよね」と、話し出すと止まらないほど思い出に残っているようです。

◇クリスマス会◇

「メロディオンの練習頑張ったね」「緊張したけど上手に踊れたよね」など、達成感を感じる言葉が沢山聞かれました。子ども達の自信に繋がったようです。

1年間を振り返ってみると思い出がいっぱいです。4月からはいよいよゆりぐみです。子ども達は、「なわとびで100回、1000回跳べるようになりたい」「ひらがな、数字がもっと書けるようになりたい」と今からやる気満々の様子です。

保護者の皆様には色々ご協力頂きまして、ありがとうございました。進級しても子ども達の成長を見守っていきたいと思います。